
Konkrete Transfergerüchte ohne Spam (mit
Quellenangabe)
Beitrag von „ecce“ vom 18. Juli 2019, 11:12

Stimmt.

Hätte nicht gedacht, dass überhaupt so viel Geld zum wieder ausgeben da ist.

Hoffe nur, dass damit nicht schon der Vura-Abgang beschlossen ist und mit dem Geld geplant
wurde.
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